

FPII

Kegiatan Door to Door System oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Aug 2, 2024 - 14:53



Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, bersama dengan Bhabinkamtibmas Desa Citepus, Bripta Henri A. Munthe SH, melaksanakan kegiatan Door to Door System di wilayah Kampung Gunung Butak, Jl. Raya Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 1 Agustus 2024, mulai pukul 12.15 WIB hingga selesai, dengan tujuan memberikan himbauan kamtibmas dan meningkatkan kesadaran warga mengenai pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengadakan sambang dan berdialog langsung dengan warga setempat, termasuk Sdr. Asep dan beberapa warga lainnya. Mereka menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas sebagai berikut:

1. **Cegah Kenakalan Remaja:** Orang tua diimbau untuk mengawasi anak remajanya dan memastikan mereka sudah pulang ke rumah maksimal pukul 22.00 WIB untuk menghindari keterlibatan dalam tawuran, geng motor, balapan liar, dan kegiatan negatif lainnya.
2. **Cegah TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga diingatkan agar tidak tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri dengan gaji besar yang tidak dapat dipertanggungjawabkan, untuk mencegah menjadi korban perdagangan orang.
3. **Antisipasi Curanmor:** Warga dan wisatawan diimbau untuk selalu mengunci ganda kendaraan mereka guna mencegah pencurian kendaraan bermotor.
4. **Waspada HOAX:** Masyarakat diingatkan untuk tidak terpengaruh oleh berita hoaks, isu SARA, provokatif, ujaran kebencian, maupun modus penipuan lainnya.
5. **Lapor Gangguan Kamtibmas:** Warga diminta segera melaporkan kepada pihak kepolisian setempat jika mengetahui adanya gangguan kamtibmas.

Kegiatan Door to Door System ini berjalan dengan lancar dan kondusif, serta mendapat respons positif dari masyarakat setempat.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini dan berharap agar sinergi antara polisi dan masyarakat semakin erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.